

Die 103. Auflage des Profi-Radrennens Rund um Köln findet am 02.06.2019 statt. Die Strecke wird wieder über Wipperfürther Stadtgebiet führen. Die Streckenführung hat sich dabei gegenüber der des Vorjahres geändert, wodurch sich der Vorbereitungsaufwand erhöht. Trotzdem können Teilplanungen aus den Vorjahren übernommen werden. Neu in diesem Jahr ist ebenfalls, dass Frau Franziska Killing die Zuständigkeit für das Radevent übernommen hat. Der zeitliche Aufwand ist dadurch gegenüber der routinierten Arbeit von Herrn Dirk Osberghaus erhöht.

Aus Kürten kommend wird das Fahrerfeld das Stadtgebiet bei Jörgensmühle Richtung Thier über Ballsiefen, Hermesberg, Grunewald, Schlade, Stüttem und Graben erreichen. Hier verlassen die Radfahrer das Stadtgebiet zunächst wieder.

Aus Frielingsdorf kommend wird das Fahrerfeld das Stadtgebiet bei Bühlstahl erreichen. Von dort aus geht es auf der L 302 weiter über Vordermühle, Neeskotten, Oberdierdorf, Kreuzung K 18 bei Dohrgaul, Friedrichsthal, Jägerhof, Nagelsbüchel. Dort biegen die Radfahrer Richtung Agathaberg ab: Großscherkenbach, Bergwertung in Agathaberg an der Schule, rechts auf die Dorfstraße Agathaberg (K 18) bis Grünenberg. Hier geht es nach links auf die L 284 und über Grunewald, Schlade, Stüttem und Graben wieder auf Lindlarer Gebiet.

Die Bürgervereine Agathaberg und Thier werden auch in diesem Jahr wieder die Event-Points ausrichten.

Die Freiwilligen Feuerwehren Wipperfürths haben wieder ihre Unterstützung bei der Streckenabsicherung zugesagt.